

Gesundheitstag der Kreissparkasse Kelheim. „Sparkassler“ halten sich fit im Beruf.

Landkreis Kelheim (KSK-KEH) Alle zwei Jahre findet der Gesundheitstag der Kreissparkasse Kelheim statt. Ganztägig werden im Zentralen Verwaltungsgebäude Kurse und Informationsstände angeboten.

Am bisher heißesten Tag des Jahres fand der diesjährige Gesundheitstag der Kreissparkasse Kelheim statt. Bei Temperaturen von über 30 Grad konnten die Organisatoren des Betrieblichen Gesundheitsmanagements etwa 130 Teilnehmer verzeichnen.

Ein breites Angebot an sportlichen Aktivitäten wie beispielsweise Pound, Linedance oder Jumping erwartete die Mitarbeiter.

Neben den Ausdaueraktivitäten gab es Infostände von BRK und Sanitätshaus Seitz.



„Outdoor-Aktivität“ im Rahmen des Gesundheitstags der Kreissparkasse Kelheim

Bild: Kreissparkasse Kelheim, Simone Ecker

Fachbereich Marketing
Schäfflerstraße 3
93309 Kelheim

Niklas Neumeyer
Telefon 09441 299-5595
Fax 09441 299-5764
niklas.neumeyer@
kreissparkasse-kelheim.de

Juni 2019